

# Darks Liebe zu Risa

**Wie ihr es an dem Titel erkennen könnt geht es hier um Dark&Risa, aber die anderen Charas und Pärchen kommen auch nicht zu kurzXD**

Von abgemeldet

## Kapitel 1: Der Wunsch

### Kapitel 1

#### Der Wunsch

Der Schwarzgeflügelte, der seit vier Jahren nicht mehr aufgetaucht ist, seid dem letzten Kampf gegen Krad, den er gewonnen hatte....

Der Meisterdieb Dark persönlich sehnte sich nach etwas, dass er genau vor vier Jahren abgewiesen hatte. Diese weibliche Person die ihn über alles geliebt hatte, die die ihm immer hinter her lief und seinen Namen rief.

“Dark bitte bleib bei mir” Diese Worte die ihm nicht mehr aus dem Kopf gingen.

“Ach Risa, warum muss ich immer zu an dich denken, jetzt wo ich dich doch seit vier Jahren nicht mehr sehe, ich habe zwar den Kampf damals gegen Krad gewonnen, habe dafür etwas wichtiges verloren, und dieses kostbare, was ich verloren habe bist du Risa!”

Dark seufzte wieder, und das seit zwei Jahren, immer und immer wieder, es war nicht, das er Risa nicht mehr sehen konnte, nein er war wütend auf sich selbst. Sie hatte ihm ihre Liebe gestanden, er aber hatte mit ihr nur gespielt. Warum hatte er es so spät gemerkt das er sich eigentlich in sie verliebt hatte. Er würde sie so gern wieder sehen, ihr gegenüber stehen und seine wahren Gefühle offenbaren.

Dark hatte auch keinen Kontakt zu Daisuke, wenn er wollte könnte er ihn wieder aufbauen, aber er wollte ihn nicht wieder in Schwierigkeiten bringen.

Wie könnte er in die Welt der Sterblichen zurück kehren und ein ganz normales Leben führen? Wie nur? Diese Gedanken machten Dark nur noch verrückter, er wollte wieder zurück, zurück in die Welt der Sterblichen, aber diesmal, mit einem eigenen Körper, in dem er keine Angst haben musste, dass er sich wieder in Daisuke zurück verwandeln würde. Nach all dem Denken, hatte Dark nun endlich eine Lösung gefunden.

“Warum hab ich nicht schon von Anfang an daran gedacht, ich war ja so blöd, ich hätte schon vor vier Jahren bei ihr sein können, mit Risa zusammen leben können!” , schoss es Dark durch den Kopf.

Entschlossen machte er sich auf den Weg zum “Palast der Wünsche” (ich weiß, das dass blöd klingt, aber mir ist nichts besseres eingefallen). Dark wusste genau, das

jeder unsterbliche einen Wunsch frei hatte, und den wollte er nun verwenden, um ein Mensch zu werden. Der Weg bis zum Palast war sehr weit. Nach etlichen Stunden war er nun angelangt, nur noch ein paar Schritte und er würde bald bei Risa sein.

“Ich hatte dich erwartet Dark!”, kam es von einer weiblichen Gestalt.

Dark verbeugte sich vor ihr.

“Eure Majestät, ich bin gekommen um meinen Wunsch einzulösen!”

“Das habe ich mir schon gedacht, du möchtest einen Körper und zurück zur Welt der Sterblichen, nicht wahr?!”

“Ja, eure Majestät, bitte erfüllt mir diesen Wunsch!”

“Dir ist schon bewusst dass du dadurch all deine Kräfte verlierst und noch dazu, dass du irgendwann auch sterben wirst. Willst du wirklich all das verlieren Dark?”

“Bitte, ich weiß es klingt seltsam, aber ich bin unglücklich hier, ewig leben kann nicht jeder, das weiß ich nur zu gut, aber mein Herz schmerzt schon seit zwei Jahren und es wird immer schlimmer. Ich kann den Gedanken nicht mehr los werden, dass Risa irgendwann stirbt und ich nach 40 Jahren erst wieder auftauche. Sie wird dann nicht mehr da sein, und da ist mir die Unsterblichkeit auch nicht mehr wichtig. Bitte eure Majestät, erfüllt mir diesen einen Wunsch. Ich wünsche es mir so sehr!”

“Na gut Dark, wie du willst, ich schicke dich als Mensch zurück in die Welt der Sterblichen!”

Es wurde dunkel....

Die Sonnenstrahlen schienen in Darks Gesicht und er wachte auf. Er lag auf einer Bank, langsam setzte er sich auf und sah sich um. Dark war in einem Park, es war aber nicht irgendeiner, sondern der Park, der in der Nähe von Daisukes zuhause war.

“Bin mal gespannt, was Daisuke sagen wird, wenn er mich sieht.

So jetzt wechseln wir mal zu Daisuke

“Daisuke beeil dich, du kommst noch zu spät zur Schule!”

“Ja Mum, ich bin ja schon wach!”

Daisuke kam fast jeden Tag zu spät zur Schule, auch wenn er mittlerweile zur Uni ging. Früher war es nicht so, denn er damals wurde er von Dark geweckt, irgendwie vermisste er ihn. Aber Daisuke wusste genau dass er Dark nie wieder sehen würde und deshalb dachte er auch nicht mehr so oft an ihn wie vor vier Jahren.

“Komm doch endlich runter Daisuke, Riku ist schon vor gegangen!”

Daisuke rannte runter und lief aus dem Haus. Er war mal wieder spät dran. Doch plötzlich knallte er gegen jemanden.

“Ou entschuldigen Sie, ich bin in eile und...”, weiter kam Daisuke nicht, denn als er zu der Person hinauf sah, konnte er es einfach nicht glauben....

Es war Dark mit einem grinsen im Gesicht. “Na Daisuke mal wieder spät dran?!”

“Dark, wie kann das sein du hier? Aber das geht doch gar nicht, du kannst doch erst in 40 Jahren wieder in unsere Welt!”, verwundert vergas Daisuke, dass er ja eigentlich zur Uni musste.

“Hey Daisuke, keine Angst, diesmal hab ich einen eigenen Körper und ich bin ein Mensch!”

Als Daisuke das hörte kam er nicht mehr aus dem Staunen raus. Nicht nur dass Dark wieder da war, nein er war sogar ein Mensch, und noch dazu ein sterblicher geworden. Aber warum, wieso hatte er all das aufgegeben?

Nach all dem hin und her hatte Dark nun die ganze Geschichte Daisuke erzählt.

“Deshalb also, ich kann dich sehr gut verstehen Dark, ich selbst könnte ohne Riku auch nicht mehr leben.”

“Also verstehst du mich Daisuke, meinst du Risa wird sich freuen wenn sie mich sieht?”

“Ich weiß nicht?! Ob Risa sich freuen wird, na ja, am besten du triffst dich mit ihr Dark, ich möchte mich da nicht einmischen!”

Dark und Daisuke hatten sich ne Menge zu erzählen....

So, das wars dann. Das erste Kapitel ist fertig, ich hoffe mal das es euch gefallen hat. Bitte seid nicht so streng mit mir! Ist schließlich meine erste Fanfics!

PS.: Und hinterlasst mir bitte Kommiss.

Bis zum nächsten Kapitel!

Eure Suzuna27